

27. Juni 2023

Die Menschen werden fühliger

Meine Kinder, viele von euch spüren immer wieder Traurigkeiten auf Erden, denn diese sind im Erdgedächtnis sehr wohl zu spüren. Einige von euch fragen Mich im innigen Gebet dann sehr oft, ob es ihre eigene Traurigkeit ist, oder ob sie weltweit zu spüren ist. Ihr, Meine Mir treuen Kinder, spürt sehr oft Dinge, die weltlich-orientierte Menschen nicht spüren. Doch durch das größere Erwachen dieser weltlichen Menschen, nimmt auch deren Feinfühligkeit und Fühligkeit im Allgemeinen zu. Alles wird gut! Amen.